

Olimpiadas Especiales

ATLETAS TICOS TUVIERON SU PROBADITA EN LOS JUEGOS

23 Abril, 2017



María Fernanda Gómez (izq.) y Jessica Mora tuvieron su primer chapuzón en las pruebas preliminares.



El tenis de mesa también tuvo su competencia preliminar.



Melissa Alvarado



■ **Ciudad de Panamá.** -Los atletas ticos, quienes compiten en los Juegos Latinoamericanos de Olimpiadas Especiales, ya tuvieron su primera puesta en escena en estas justas.

En cinco de las seis disciplinas donde estará Costa Rica, sus respectivos atletas realizaron las pruebas preliminares; únicamente en el atletismo será hoy cuando se efectúen estas evaluaciones.

Los análisis precompetitivos

consisten en poner en escena a los atletas en sus respectivos deportes, para así comprobar tiempos y analizar posteriormente en qué grupo se colocará cada deportista, con el fin de equiparar las pruebas.

“Nosotros como entrenadores enviamos los tiempos de cada uno de los atletas, como estos números se mandan con mucho tiempo de anticipación, la organización debe, mediante estas pruebas preliminares, confirmar esos tiempos

para así ser justos a la hora de conjuntar los rivales”, explicó Enrique Ramos, quien es asistente de natación.

Pese a que durante la competencia preliminar no está en juego ninguna medalla, aun así los atletas ticos se mostraron nerviosos al ingresar a la piscina, tal fue el caso de María Fernanda Gómez, quien aceptó que sintió muchas emociones previo a su primer chapuzón. “Estaba muy ansiosa y nerviosa,

sentía que todos estaban mirándome, pero cuando me tiré al agua y empecé a nadar no sentí nada más”, expresó la joven, vecina de Heredia, quien representará al país en los 400 m libres.

Entre hoy y mañana se estarán realizando las competencias oficiales, donde Costa Rica podría sumar sus primeras medallas. Tenis de mesa y bochas serán las disciplinas que tendrán su gran debut.